
Rapport Moral
 

Mme la conseillère technique nationale Anny sylvestre baron,

Mesdames et Messieurs les Présidents de comité départementaux,

Mesdames et Messieurs les délégués,

Mesdames et Messieurs les présidents d'association,

Chers amis,
 

Cela fait trois années que nous avons commencé cette aventure ensemble.

De nombreux experts fortement diplômés ont expliqué que, dans une relation, le
cap des 3 ans était très important voir décisif.

Pour faire court, ça passe ou ça casse.
 

En ce qui nous concerne, et au vu de la saison qui vient de se terminer, je peux vous
dire que le divorce n’est pas pour maintenant. 
 

Lors  de  mon  précèdent  rapport  moral,  dont  vous  rappeler  chaque  mot  bien
évidement, je vous ai fait part de certains projets et évènements à venir. 

Si vous me le permettez je vais donc revenir sur certains points importants de la
saison dernière. 
 

Les finances

Un immense merci à notre trio de choc : 

Nicole GRILLOT

Geneviève DUBOIS COLLIN

Monique ROUGE

Elles  ont  fait  un  travail  considérable  pour  la  création  et  le  suivie  de  notre
comptabilité.

Nous sommes sur la bonne voie comme vous avez pu le constater. Mais ce n’est pas
parce que nous dégageons un excédent que nous sommes hors de danger.

Bien au contraire. Nous devons être encore plus rigoureux que par le passé. Nous
avons pu bénéficier du CNDS cette année et ceci grâce à la fédération qui a eu, pour
moi en tout cas, le cran de participer, avec 28 autres fédérations délégataires (nous
étions la seule fédération affinitaire) au test de la nouvelle présentation de CNDS. 



Cela veut dire que les justifications qui nous seront demandées ne pourront être
« Farfelues » puisque c’est notre fédération qui contrôlera.

Notre Salarié, Jean Pierre, que je remercie encore pour son travail et sa patience,
même si ces derniers temps il l’a momentanément perdu…. Aurait besoin d’aide. Ce
qui  veut  dire  un  deuxième  poste,  mais  comment  le  financer  pour  le  rendre
pérenne ?
 

Les commissions techniques régionales 

 

Elles sont, pour nos activités principales en ordre de marche. Elles fonctionnent et
essayent, avec plus ou moins de succès, de ce plier au fonctionnement choisi par le
comité régional.

La  saison dernière  je  vous  ai  parlé  de mon inquiétude pour  la  commission gym
garçon.  Ils m’ont entendu puisque la commission a vu officiellement le jour en fin de
saison dernière.

Tout n’est pas rose pour tout le monde, vous l’imaginez bien ce serait trop facile.

Malheureusement  le  Twirling  ne  va  pas  très  bien  et  ceci  malgré  les  efforts  et
l’investissement  du responsable de la commission régionale Jean Michel FAURE à
qui je renouvelle ma confiance.

A ce sujet, je ne peux passer sous silence les tensions et mauvaises habitudes, d’un
autre temps, qu’il y a eu dans certaines commissions la dernière saison.

Petit  rappel,  vous membres de commission vous avez choisis  de vous investir,  le
comité régional vous a nommé pour participer au développement de votre activité.
Mais pas pour travailler pour votre propre compte.

Certains débordements et attitudes ne sont plus tolérables. 

Pour être claire, le comité régional et moi même prendrons nos responsabilités en
cas de conflit. Une personne nommée peut être congédié….
 

Compétitions régionales
 

Les premières compétitions régionales de gymnastique ont eu lieu, Je crois que leur
bon déroulement suffit simplement à répondre aux pessimistes qui disaient que ce
ne serait pas possible. Et si…

Merci à toutes les associations qui ont organisé ces compétitions.
 

Arts en fêtes



 

Je ne peux faire de rapport moral sans parler de cette belle aventure que fut Art en
fêtes.

Pour mémoire, manifestation nationale sous l’égide de la commission PAC, organisé
par le comité régional avec l’aide du Sprinter club d’Autun pour la mise en place sur
le territoire. Tout est dit.

On pourra toujours déplorer le manque d’investissement de nos associations, bien
sur, pester sur le temps, raller sur nos quoique en matière d’organisations.

Mais pour moi, nous avons ensemble avec ce week-end rappelé que le C de FSCF
veut bien dire Culturel et non Compétitions.

Merci à vous toutes et tous pour ce week-end familial. A refaire par la suite, mais
autrement bien sur.
 

Nous devons avancer sur l’Eveil et la Santé. Deux activités misent en avant par notre
fédération  mais  pour  lesquelles  nous  avons-nous  beaucoup  de  travail  à  faire.
Espérons que cette saison qui commence nous permette d’avancer sur ces activités.
 

 

Cette saison qui  commence,  est  la  dernière.  La dernière de notre mandature,  la
dernières pour certains de nos membres d’association ou de comité.

En  effet  notre  prochaine  assemblé  générale  ne  sera  pas  ordinaire  mais
extraordinaire puisqu’elle sera élective. 

C’est maintenant que nous préparons notre prochaine mandature, ensemble.
 

Je terminerai mes propos en vous remerciant, vous les présidents d'associations, les
animateurs, les formateurs, juges, arbitres et bénévoles. Sans votre travail rien ne
serait possible. 
 

N'oublions pas que nous ne sommes pas là Pourrain, mais pour tous nos adhérants.
 

Merci à vous pour votre attention,
 

Bonne saison à vous.

Marc Léchenne

Président du comité régional FSCF-BFC
 




